

Ausflug in das Ars Electronica Center nach Linz

47

Termin: Di. 27. August 2013
Abfahrt: 8²⁵ Uhr Bahnhof Stadt Haag
Ankunft: 16²⁵ Uhr Bahnhof Stadt Haag
Alter: 11 - 14 Jahre
Teilnehmeranz.: 10 Kinder (begrenzt)



Programmablauf:

- ◆ Zug und Straßenbahnfahrt zum AEC
- ◆ Workshop mit Robotern (programmieren und ausprobieren)
- ◆ Erkundung des AEC's (verschiedenste Ausstellungen)
- ◆ 3D Präsentation mit einer Bildweite von 16x9 Meter
- ◆ Eis essen & Heimfahrt



Informationen:

Bitte pünktlich sein!

- ◆ Ansprechpartner: GR Thomas Stockinger
Tel: 0660 4001221, Email: st1@gmx.at
- ◆ Bitte Jause für den ganzen Tag mitnehmen!
- ◆ Sämtliche Kosten werden übernommen!
- ◆ Infos zum AEC unter www.aec.at